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令和６年度第３回ＰＴＡ常任委員会報告について 

 

向寒の候、会員の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

日ごろは、ＰＴＡ活動に御理解と御協力をいただき厚く御礼申し上げます。 

さて、１１月１３日（水）に第３回ＰＴＡ常任委員会が開催されました。ここに下記のとおり

報告いたします。 

 

記 

 

１ 挨拶   ＰＴＡ会長、校長 

 

２ 報告事項 

（１） 体育祭における飲料水提供について報告がありました。  

（２） 旭耀祭来場・来校保護者数について報告がありました。 

（３） 旭耀祭ＰＴＡバザー収支報告について報告がありました。 

（４） ＰＴＡ研修旅行アンケート結果について報告がありました。 

（５） 地域協働生徒指導推進事業・尾東地区講演会（ＰＴＡ生活委員１名参加）について説明

がありました。 

（６） 学校評価アンケートについて説明がありました。 

（７） 尾東地区高等学校ＰＴＡ研修会（R7/1/31(金) 尾張旭市文化会館あさひのホール）につ

いて説明がありました。 

（８） 学校保健委員会（今年度の実施形態）について説明がありました。 

（９） ３年冬季補習についての説明がありました。 

（10） 災害用の備蓄について報告がありました。 

（11） 公開授業（11/5(火)）について報告がありました。 

 

３  議題 

（１） 各委員会による令和６年度の反省、懸案事項の検討、今後の動き等を話し合いまし

た。 

（２） 令和６年度のＰＴＡ活動予定を確認しました。 

（３） その他 

    ・来年度、夏季補習の集金形態の変更について、進路指導主事より確認がありました。 

    ・その他、ＰＴＡ活動における今後の方針や課題等を話し合いました。 

 

４  その他 

（１） 来年度の体育祭の実施形態について、現状の報告がありました。 

（２） 制服検討委員会での検討状況の報告がありました。 

 

以上 


